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Zusammenfassung

        
Zinn wird viel weniger verordnet, als es in unserer Zeit notwendig wäre. Die von Hahnemann gesammelten Symptome wirken relativ unscheinbar und auch Vithoulkas nennt nur 2 zentrale Keynotes: Schwäche sowie zu- und abnehmende Beschwerden im Tagesverlauf.


        
Ein Blick in die moderne Toxikologie und den Erfahrungsschatz der anthroposophischen Medizin hilft, den Wert dieses Mittels zu ermessen. Degenerative Erkrankungen des Bewegungsapparats, aber auch neurologische Erkrankungen profitieren entschieden von einer Therapie mit Zinn.


      
        
Summary

        
Tin is prescribed much less than it would be necessary in our time. The symptoms collected by Hahnemann look quiet insignificant and Vithoulkas, too, mentions only 2 central keynotes: Weakness and in- and decreasing discomfort in the course of the day.


        
A look in modern toxicology and the experience of the anthroposophic medicine helps to estimate the value of this remedy. Degenerative illnesses of the musculoskeletal system, but also neurological diseases profit definitely from a therapy with tin.
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